

Los responsables

Señor Director:

En su edición del 24 de octubre se publica la columna de Eduardo Engel sobre las razones que habrían impulsado los retiros de los fondos de pensiones, y que actualmente enfrentan a los senadores a decidir sobre una cuarta versión en condiciones económicas y de evolución de la pandemia completamente distintas a las anteriores, y de paso responsabiliza infundadamente al "lobby" de las AFP sobre la ausencia de una reforma al sistema de pensiones. Las administradoras han planteado, desde que se realizó la Comisión Bravo, hace siete años, innumerables propuestas con base técnica para mejorar las pensiones. El diagnóstico está claro hace años, y aquí los principales responsables de que los pensionados y pensionadas tengan que seguir esperando están en el Parlamento y en cada uno de los gobiernos, porque son ellos los encargados de regular el sistema.

FRANCISCO MURILLO

CEO SURA Asset Management